
 

 

 

 

DIPUTADOS DE CALDAS ATENDIERON LLAMADO DE LA COMUNIDAD DE 

RIOSUCIO Y VERIFICARON OBRAS DE LAS VÍAS DEL HERMANAMIENTO  

Atendiendo el llamado de la veeduría ciudadana del proyecto de mejoramiento y 

pavimentación de las vías del Hermanamiento entre los departamentos de Caldas 

y Antioquia, cinco diputados de los siete que conforman la Comisión Accidental para 

el control a este proyecto, se dirigieron hasta el lugar de las obras para verificar el 

estado de la construcción.  

El diputado Carlos Alberto Arango Robledo señaló que durante el recorrido pudo 

constatar que existe un significativo atraso en las obras que debían ser entregadas 

el 1 de abril, pero que recibieron una prórroga por parte de la Gobernación de Caldas 

para ser culminadas el 30 de octubre.  

“Esta es una obra que tiene unas condiciones muy difíciles donde no se han tomado 

acciones para resolver a tiempo las dificultades en las que se encuentran. Vemos 

muy complicado que este proyecto sea terminado en el plazo adicional que se le dio 

al contratista. En todas las obras que se están desarrollando en Caldas 

encontramos atrasos”, precisó el corporado.  

Por su parte, el diputado e ingeniero civil Luis Alberto Giraldo Fernández señaló que 

las vías del Hermanamiento, específicamente en el tramo Riosucio-Jardín necesitan 

un acompañamiento a nivel administrativo, financiero y técnico.  

“A nivel financiero hay unas actas pendientes de pago. Vamos a acompañar ese 

ejercicio para avanzar en el tema. También hay un inconveniente con medio 

kilómetro de acueducto que pertenece a Empocaldas, son 8 pulgadas de agua que 

van hacia el municipio de Riosucio y que pasan por encima de la carretera. La 

comunidad está solicitando a la veeduría que tratemos de hacer una obra paralela 

para no afectar el acueducto”, enfatizó.  

Giraldo Fernández también mencionó que antes del 30 de abril, fecha en la que 

tendrán una reunión con la Secretaría de Infraestructura de Caldas, estarán 

pendientes  de un plan detallado de ejecución de obra para entender si el contratista 

puede cumplir con el plazo establecido para ejecutar 20 mil millones de pesos.  

Francisco Daniel Rojas, veedor de estas vías, indicó: “Desde el ejercicio que hemos 

hecho desde la veeduría encontramos que hay demasiadas falencias, sobre todo 

en cuanto al apoyo institucional. Por eso, desde que se crearon las comisiones 

accidentales tanto del municipio como de la Asamblea encontramos que íbamos a 

tener más eco en nuestras solicitudes y decidimos invitarlos a que constataran las 

inconsistencias”.  

 



 

 

 

 

En el encuentro también estuvo presente el alcalde del municipio, Abel David 

Jaramillo, quien indicó que este es un espaldarazo a la gestión que ha venido 

desarrollando. “Es la garantía de que estos proyectos de inversión, estratégicos 

para los territorios, se puedan desarrollar y se puedan ejecutar a feliz término. La 

Asamblea cumple un papel fundamental dentro del control político al Gobierno 

Departamental y son los garantes de que estas inversiones se puedan ver reflejadas 

en la calidad de vida de los caldenses”, puntualizó.  

En la verificación de las obras también estuvieron representantes de la interventoría 

y del Consorcio Elein Samaná, pese a que habían cancelado su asistencia al 

encuentro con la veeduría.  

Anexos 
Fotos del encuentro con veedores. 
Video del diputado Carlos Alberto Arango. 
Video del diputado Luis Alberto Giraldo Fernández. 
Video del veedor Francisco Daniel Rojas. 
Video del alcalde de Riosucio, Abel David Jaramillo.  
 


